

El viernes se celebran los Premios a la Calidad de la D.O.P. Priego de Córdoba

La asociación Albasur ha sido distinguida con el Premio Picudo 2016

Redacción

Miércoles 7 de junio de 2017 - 18:37



El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, prepara la que viene siendo su fiesta anual de conmemoración en la que se premian la calidad y excelencia de sus firmas amparadas. Los Premios a la Calidad de los Aceites de Oliva Virgen Extra con sello prieguense se celebrará el próximo 9 de junio en la sede de la entidad y contará con un amplio y entretenido programa de actividades.

La D.O.P. Protegida Priego de Córdoba, presentaba este lunes la programación de la que será la XX edición de unos premios que llevan veinte años reconociendo el

trabajo y esfuerzo que las empresas realizan para obtener y mantener la excelencia de sus aceites de oliva vírgenes extra, situados entre los mejores del mundo.

Al acto de presentación han acudido, el Presidente de la D.O.P. Protegida Priego de Córdoba, Francisco Serrano, junto al alcalde de la localidad prieguense, José Manuel Mármol; la alcaldesa de Fuente Tójar, Mari Fe Muñoz; y el alcalde de Almedinilla, Jaime Castillo; así como la Gerente de Albasur, Pilar Pineda. Por su parte, Mármol destacó “la gran labor realizada por la D.O.P. Priego de Córdoba en estos veinte años, así como la de las empresas que a diario trabajan por la calidad y la excelencia de un oro líquido reconocido ya en cualquier parte del territorio español”.

Durante la presentación del programa, Serrano desveló el Premio Picudo 2016, que este año recaerá en la Asociación Albasur de Priego de Córdoba; una entidad sin ánimo de lucro que desde el año 1990 viene trabajando en Priego y su Comarca, en favor del desarrollo de las capacidades y oportunidades de las personas con discapacidad intelectual y su inclusión social. Serrano apuntó que “este galardón se ha concedido siempre a personas de diferentes ámbitos profesionales, pero que en esta edición se ha querido premiar a un colectivo relacionado con la responsabilidad y el compromiso social en la Comarca”. “Por su gran labor social, por ser entidad de referencia para en la localidad prieguense y por la estrecha relación que mantiene con la D.O.P. Priego de Córdoba y la desinteresada colaboración que nos presta siempre que se le solicita”, declaró el presidente. En respuesta, la gerente de Albasur, Pilar Pineda agradeció enormemente recibir de manos de la D.O.P. Priego de Córdoba un reconocimiento como este, “en los 27 años que llevamos trabajando en la Comarca son muchísimos los eventos, actos e iniciativas en los que hemos trabajado de manera conjunta, somos fieles embajadores de nuestro producto y además estamos inmersos en diferentes proyectos de reciclaje e innovación, es decir, nos une mucho y principalmente nos une, una labor responsabilidad social para con la sociedad”, afirmó.

Cabe destacar que el programa de los Premios a la Calidad comenzará sobre las 12:00h con una ponencia relacionada con “El Cambio climático y su impacto en el olivar”, ofrecida por el físico, José Miguel Viñas, especialista en Meteorología y temas afines. Viñas es consultor de la OMM (Organización Meteorológica

Mundial) y trabaja en la actualidad en los proyectos MOMET y PREMIA, ambos en México. Es el actual vicepresidente de ACOMET (Asociación de Comunicadores de Meteorología), entre otras muchas laborales. Además, dirige y presenta en Radio Castilla-La Mancha el programa “Los cuatro elementos”, un programa semanal dedicado al medio ambiente. Es responsable de la página web www.divulgameteo.es, donde escribe regularmente artículos, imparte conferencias y cursos por toda España, y ha publicado seis libros de divulgación científica.

El acto finalizará con la entrega de Premios y como siempre será la notaria, D^a. Paulina Fernández Valverde, quien desvele las empresas ganadoras que se encuentran bajo secreto notarial.

Serrano aprovechó para invitar a todos los ciudadanos de la Comarca a disfrutar de una jornada cargada de emoción para los amantes y trabajadores de este producto estrella.

Los Premios a la Calidad de la D.O.P Priego de Córdoba son ya un referente para toda la Comarca, un aliciente para las empresas que trabajan durante toda la campaña para obtener la mejor calidad y excelencia en sus aceites de oliva vírgenes.